

光 風 緑

南魚沼市立八海中学校
学校だより
第77号
令和7年5月23日発行



授業参観 学年PTA

4月28日（月）、授業参観と学年PTAを実施しました。当日は、全校一斉に学級担任の道徳の授業を公開したところ、多くの保護者の方から参観していただきました。

八海中では、普段、毎週金曜日の4限に道徳の授業を時間割に入れて、全校一斉に授業を行っています。学級担任が自クラスの授業を行うだけでなく、輪番で他の教師が授業を行う体制で

います。
学年PTAでは、学年の生徒の学習面や生活の様子を保護者の皆様にお伝えできました。今年度から、保護者の方々が一堂に会して行うPTA総会のスタイルでは実施せず、役員組織や事業計画等については書面審議といたしました。

事後のアンケートでは、この方法が好評でしたので、今後もこの方法でPTA総会を実施していきたいと思います。

内容を工夫してPTA活動やオープンスクールを計画して、お気軽に学校へ足を運べるようにしてまいります。これからも多くの保護者・地域の皆様のご来校をお待ちしています。



第1回生徒会総会

今年度の第1回生徒会総会が5月9日（金）に行われました。今年度の生徒会スローガンは『ピース～安全な学校づくり 全員が八海中の一員として～』です。

このスローガンには、全校生徒が安心して過ごしやすい学校を目指す、また生徒一人ひとりが八海中の一員であるという思いから、パズルのピースを表しています。

総会では各専門委員会への質疑や年間活動計画の説明を直接見聞きすることができ、全校生徒がより良い学校づくりと生徒会活動への意欲をさらに高めることができた時間になりました。

生徒は、全員必ず生徒会専門委員会に所属しています。生徒会活動全体が学校生活の基盤になるように、活動を進めてまいります。



教育相談

5月13日(火)から約1週間、第1回定期教育相談を行いました。八海中では、今年度年3回、定期教育相談を実施する予定です。事前に生徒へアンケートを行い、放課後、学級担任が10分～15分程度、全生徒と面談します。

生徒の学校生活及び家庭生活における悩みや考えなどを聴いて、生徒理解を深めます。

また、定期教育相談の他に生徒からの相談で実施する「**自発相談**」や日常生活で生徒とふれあう中で場面を捉えて実施する「**チャンス相談**」も行います。

悩みを抱える生徒には、生徒の心情に寄り添い、一緒に解決策を考えながら、学校全体で支援していきます。



〈保護者の皆様へ〉～児童相談所・市役所関係機関への通告について～

令和2年4月から児童福祉法が改正され、子どもへの体罰が法律で禁止されています。お子さんに不自然なあざや傷を見つけた場合、学校には児童相談所や市役所へ報告する義務があります。保護者の方に様子をお聞きすることがありますので、ご理解いただきますようお願いします。

私たち(八海中学校)職員も子ども達の健やかな成長を願っておりますので、お困りごとがありましたら、お気軽にご相談ください。

部活動が最盛期です

八海中の部活動は希望入部制ですが、毎年多くの新入生が入部します。今年もGW直前の4月24日(木)に新入生が部活動に正式入部しました。これで、どの部活動も全学年が揃い、来月から始まる中体連主催の公式大会や中吹連主催のコンクールに向けて活動が活発になり、今、八海中は部活動の最盛期を迎えています。

部活動には「目的」と「目標」があります。そして、どの部にも『**個々の成長**』『**達成感**』『**チームの絆**』などの目的があります。上位大会出場やコンクール入賞などの「目標」だけを目指すのではなく、部活動の本来のねらいである「目的」を是非達成してほしいと願います。

生徒の皆さんは、今できることを精一杯、全力で頑張してほしいと思います。

なお、各大会の詳細は各部活動顧問が作成・配付する大会参加計画、あるいは県中体連HPでご確認ください。



【令和7年度 八海中学校 部活動部員数一覧】

部活動名	1男	1女	2男	2女	3男	3女	合計
陸上競技	5	5	13	8	8	9	48
野球	8	0	7	0	17	0	32
バレーボール		9		9		5	23
男子バスケ	13		6		9		28
女子テニス		4		12		10	26
卓球	6	1	8	1	11	2	29
吹奏楽	0	12	1	5	0	9	27
文化	6	3	5	5	0	6	25
合計	38	34	40	40	45	41	238